

TRAS CATEO EN EL CENTINELA

Decomisan drogas y cámaras de vigilancia

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un operativo de cateo realizado la noche del jueves en el ejido El Centinela permitió el aseguramiento de droga y diversos objetos presuntamente utilizados para el consumo y monitoreo del inmueble.

La autoridad confirmó que no hubo personas arrestadas durante la diligencia

De acuerdo con el delegado de la Fiscalía General del Estado, Rigoberto Raúl Rodríguez Ríos, en el lugar se encontraron 56 gramos de cristal, 580 gramos de marihuana, pipas artesanales y cámaras de videovigilancia.



La autoridad confirmó que no hubo personas arrestadas durante la diligencia, ya que al momento de la intervención el domicilio se encontraba sin

ocupantes, limitándose el procedimiento al decomiso de los artículos localizados.

El inmueble quedó asegurado para continuar con

las indagatorias correspondientes, con el objetivo de establecer a quién pertenece la vivienda y proceder legalmente contra los responsables.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 24 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,094
Cd. Acuña, Coahuila

HAY TRES DETENIDOS

Desmantelan “tiendita” de droga en Santa Teresa

No se determinó la cantidad de droga incautada, solo el aseguramiento del inmueble

ANGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - En un operativo coordinado contra el narcomenudeo, corporaciones estatales realizaron un cateo en el fraccionamiento Santa Teresa, donde fue desmantelada una presunta “tiendita” de venta de sustancias ilícitas y se logró la detención de tres personas.



La movilización fue encabezada por agentes de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), quienes ingresaron a un domicilio ubicado sobre la calle Río Encarnación número 2003, dentro de la mancha urbana de la ciudad, como

parte de las acciones permanentes para combatir los delitos contra la salud.

De acuerdo con la información oficial, el cateo permitió ubicar un punto presumiblemente utilizado para la distribución y consumo de droga, conocido común-

mente como “picadero”, lo que derivó en el aseguramiento del inmueble y de las personas que se encontraban en su interior.

Tras el arribo de las autoridades, tres individuos fueron detenidos y puestos a disposición del Ministerio Público, instancia que se encargará de integrar la carpeta de investigación y definir su situación legal conforme a derecho. Asimismo, no se determinó la cantidad de droga incautada ya que personal de Servicios Periciales trabajaba en la recolección de evidencias y datos.

LOCAL / PÁG. 2



El frío extremo y el colapso de la movilidad aérea reconfiguran el domingo de campeonato en Denver y Seattle

NFL BAJO CERO



Viene jefe de FBI; se va con 2 capos

Harfuch dijo que el director del FBI visitó México y regresó a EU con dos objetivos prioritarios, entre ellos uno de los más buscados.

LOCAL / PÁG. 7



SE MANTIENE A COAHUILA SEGURO Y EN ORDEN

Saltillo, Torreón y PN de los municipios más seguros de México



CON ESTRATEGIA PREVENTIVA

Va FGE contra fraudes en redes

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El delegado de la Fiscalía General del Estado (FGE) en la Región Sureste de Coahuila, Julio César Loera Ruiz, informó que la institución trabaja en el diseño de una estrategia preventiva para combatir los fraudes cibernéticos, principalmente aquellos que se cometen a través de redes sociales y plataformas digitales de compraventa.

El funcionario explicó que, si bien hasta el momento no se han presentado denuncias formales por este tipo de delitos en la entidad, el objetivo es anticiparse y evitar afectaciones a la ciudadanía,

tomando en cuenta que estas prácticas fraudulentas se han detectado con mayor frecuencia en otras regiones del país, especialmente mediante operaciones realizadas en Marketplace de Facebook con supuestas transferencias bancarias.

Loera Ruiz destacó que la estrategia estará enfocada en brindar información clara y oportuna a la población, a fin de que pueda identificar señales de alerta y evitar ser víctima de engaños.

LOCAL / PÁG. 2

“Derrite” Richy Treviño presupuesto municipal

Ciudadanos cuestionan gasto en pista de hielo que no funciona

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



señalan ciudadanos inconformes.

Uno de los casos más criticados es la contratación de una supuesta pista de hielo para el festejo atrasado del Día de Reyes 2026, anunciada como gratuita para niñas y niños. Sin embargo, a más de una semana de su instalación, el atracción no ha funcionado correctamente, lo que ha desatado señalamientos

por el elevado gasto que representó para el municipio. De acuerdo con habitantes, el proyecto no solo incumplió con las expectativas, sino que además se informó que solo se contemplaba un día gratuito y que posteriormente se cobraría el acceso, lo que generó mayor molestia entre la población.



El propio edil reconoció ante medios y ciudadanos no tener certeza de cuándo estaría lista la atracción.

LOCAL / PÁG. 2

ALLENDE, COAH. - “Trabajo mata grilla” es la frase recurrente utilizada por el presidente municipal de Allende, Ricardo Alfonso Treviño Guevara, para evadir los cuestionamientos sobre el manejo del recurso público durante su segunda administración, según

